



# だいすキッズ★ニュース

東学区安全活動少年団  
東学区だいすキッズ  
事務局  
2018年10月30日発行  
No.41



## 海上保安署に

### 行つたよ!!

**Q** マスクットの名前は何ですか？  
**A** タテゴトアサラシの子どもで、兄妹です。みんな、かわいがっています。みんな、かわいがつてくださいね！

**Q** 海を中心に海の交通安全・環境保全・犯罪の取締りを行っています。

**A** 「うみまる」、妹が「うーみん」、兄妹です。



**Q** 福山海上保安署の船は何隻ありますか？  
**A** 二隻です。「あしかぜ」は芦田川のあし、「ともかぜ」は鞆の浦のともに由来しています。瀬戸内海を中心とした航行です。

**Q** 蝶々結びができるようになりました。参加者全員で制服や制帽を着たり、ライフジヤケットの着用方法を教えてもらいました。

**Q** 高学年は海図（海の地図）の見方や、ロープワーク体験をさせていただき、上手な蝶々結びができるようになりました。参考までに制服や制帽を着たり、ライフゾヤケットの着用方法を教えてもらいました。

がら説明して下さいました。当日は、土砂降りの雨のため、楽しみにしていた巡視艇に乗船することはできませんでしたが、



### 参加隊員より

★海にゴミを捨てることが魚たちにすごい悪いことだと知りました。（一年）

★遠い国の海は、プラスチックゴミで汚れていると聞いてとてもびっくりしました。私たちの近くの海がゴミで汚れたらとても悲しいです。いつも海を守りたいです。（二年）

★海上保安署は、海の安全と環境も守っていることを知りました。制服が着れてうれしかったです。（三年）

★船の種類をたくさん知れてよかったです。どうやって動かすかも知れて、船をもつと知りたくなりました。（五年）

★私は今回の見学は二度目になるのですが、四年生のときは違い、船の種類や構造、海の大切さそしてその海を守つてくださっている海上保安署の方々の偉大さが良くわかりました。雨が降り、乗船できなかつたのは悔しいけれど、とてもためになる見学でした。ありがとうございました。（六年）



### 保護者より

◆天気が悪く、巡視艇を近くで見たりできなかつたのは残念でしたが、海上保安署の方が子どもたちに優しく船のことを教えてもらえて、本当に良い経験になりました。身近なゴミ問題などは子どもたちと話をして、環境の事を考えていくたいと思います。

◆天気が悪く、巡視艇を近くで見たりできなかつたのは残念でしたが、海上保安署の方が子どもたちに優しく船のことを教えてもらえて、本当に良い経験になりました。身近なゴミ問題などは子どもたちと話をして、環境の事を考えていくたいと思います。

